

en a bien pour cent. A force d'user des coudes, nous finissons par nous faire une trouée jusqu'à l'intérieur.
Répondre à mon compagnon, je ne pouvais pas y songer pour le moment, menacé que j'étais par



Voici enfin notre tramway; montons s'il y a de la place.

deux formidables épingle à chapeau toujours en mouvement pour me crever les yeux, et agacé par une plume d'autruche qui me caressait le nez. Je pestais donc contre les chapeaux et celles qui les portent, quand le conducteur cria: Saint-Laurent!

Je profite du remous qui se fait pour guetter un siège, je me glisse...et me voilà enfin assis à côté de mon ami.

— Comme ça, vous croyez que toutes les religions